

## Costaría elección de jueces 3 mil 500 millones.- Monreal



**Toluca, México.** - El senador Ricardo Monreal dijo que el costo de la elección para votar a mil 600 jueces y magistrados con la reforma al Poder Judicial, sería de 3 mil 500 millones de pesos.

Durante la tercera mesa de diálogo para la implementación de las reformas judiciales, bajo el tema Austeridad, Fideicomisos y Derechos Laborales de los trabajadores del Poder Judicial, el senador morenista aseguró que el costo ya fue estimado por actuarios y personal del Instituto Nacional Electoral.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/jul/02/costaria-eleccion-de-jueces-3-mil-500-millones-monreal-632312.html